

Vos questions / nos réponses

Centre pour addict au jeux d'argent

Par [antijoueur1996](#) Postée le 01/06/2022 12:15

Bonjour, Je voudrais savoir si il existait des centres fermé pour les personnes addict au jeux d'argent ? Merci d'avance

Mise en ligne le 03/06/2022

Bonjour,

Il existe différents types de prise en charge pour aider les personnes en situation d'addiction aux jeux d'argent.

Afin d'évaluer quelle sera la prise en charge la plus adaptée à la personne concernée, entre sevrage ambulatoire, soutien psychologique, aide à la résolution de problèmes,... il est important de pouvoir se rapprocher d'une première consultation en addictologie. Voir lien "l'aide spécialisée" ci-dessous.

Ce sont des consultations individuelles, confidentielles et gratuites. Il en existe dans tous les départements. Ne disposant d'aucune information concernant le lieu géographique de votre demande, nous vous joignons un lien ci-dessous « adresses utiles » qui vous permettra d'effectuer votre propre recherche.

Nous vous invitons à nous contacter si vous le souhaitez pour apporter davantage d'informations sur cette situation et être aidée dans cette orientation.

Nous sommes joignables tous les jours de façon anonyme et non surtaxée au 09 74 75 13 13 de 8h à minuit ou par chat via notre site de 14h à minuit.

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Adresses utiles du site Joueurs info service](#)
- [L'aide spécialisée](#)